
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０５５回 ２０１３年４月２６日(金） No.１９４５

本日のプログラム Today's Program
卓話担当者：浅野 善吉君

点 鐘
演 題：「地域金融機関における取組状況

ロータリーソング「日も風も星も」 について」

前 回 第２０５４回 ２０１３年４月２１日（日） 記 録

○斉 唱：｢奉仕の理想」

〇来訪者：名古屋名東ＲＣ 浜野 勝志君他18名

○出席者：会員28名中12名出席 出席率42.86％

前々回補正出席率 ４月５日分96.43％

会長あいさつ 井田 武憲

４月は雑誌月間です。ロータリー・クラブ定

款第14条ロータリーの雑誌第１節に「地域的な

ロータリー雑誌を購読しなければならない」と

記されています。

毎月、ＲＩ公式地域雑誌「ロータリーの友」

が配布されて読んでいますが内容が豊富で多岐

にわたり、総合的な紹介や各クラブの活動報告、

イベント等が掲載され大変参考になっています。

会員の皆さまの読んだ感想は如何でしょうか。

もし、本に対して「積ん読主義」の方がありまし

たら一度目を通してみてはどうでしょうか。

ちなみに、2006年（平成18年）の４月号に、ロータ

リー・アット・ワークとして尾張旭ＲＣが主催してい

た「ヤングミュージックフェスタin尾張旭」が創立35

周年記念イベントと共に掲載されましたが覚えてみえ

ますか？

さて、４月14日（日）地区協議会が開催され、当ク

ラブから13名の会員が出席しました。次年度には、当

クラブがホストとなる予定です。本年度を参考にして

より充実した内容の大会になるよう準備をしたいもの

です。

幹事報告
・4/12 第６回クラブ協議会 於商工会館 井田会長

以下11名出席。

・4/12 飲酒運転根絶キャンペーン 於名鉄瀬戸線尾

張旭駅前 唐井出席委員長、古橋裕志広報委員長出席。

・4/14 地区ロータリー財団、補助金委員会 於ガバ

ナー事務所 加藤清久グローバル委員出席。

・4/19 RI第2760地区 地区協議会 於ウェステイン

ナゴヤキャッスル 大野会長エレクト以下12名出席。

・4/19 地区職業研修チーム壮行会 於ガバナー事務

所 大野元VTTチームリーダー出席。

・4/20 尾張旭市子ども会連絡協議会総会 於渋川福

祉センター 井田会長出席。

・例会変更のお知らせ：別紙。

第６回ｸﾗﾌﾞ協議会報告
日時 平成25年４月12日（金）PM13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 １）各委員会進捗状況について。

・職業奉仕委員会：名古屋経営短期大学 講師予定

４月27日 古橋エツ子、 ５月20日 舟橋君、

６月27日 箕輪君

・クラブ管理運営委員会・副会長：ＯＦＤＹとして、

児童合唱団演奏会、旭野吹奏楽演奏会に協賛し

ました。中学合同演奏会は開催されませんでし

たので協賛は中止。

出 席 奨 励 月 間

５月３日 （金） ５月１０日 （金） ５月１７日（金） ５月２４日 （金）

例 法定休日で休会。 卓話者：大嶋一二三君 卓話担当者：プログラム委員会 担当者：例会運営委員会

会 演 題：｢市政について｣ 卓話者：株式会社Arc 代表取締 早朝例会

予 クラブフォーラム 役社長 梅本 祐樹様 於 良福寺

定 演題：「 未定 」

３分間
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ＯＦＤＹの役割としては、申請された案件に対

して基金拠出の判断を行う委員会と考えます。

・ＳＡＡ：事業計画通り運営され、特に問題はあり

ません。

・ニコボックス：年度末迄には、目標金額が達成さ

れると思います。

・クラブ広報委員会：６月年度末に、年賀挨拶広告

の替わりとして、「年次事業報告」チラシを配

布するのか検討したいと思います。

・財務委員会：予算と実施にギャップが発生してお

ります。各委員会は、その原因を分析し適正な

計画と実行活動かどうか、検討を進めていって

欲しい。

・ロータリー情報委員会：３月29日に第二回新人研

修を実施しました。仲澤君と森井君が出席しま

した。（浅野君と木村君は欠席です）

「よくわかるロータリー」の最新版が在庫切れ

の為、お渡しすることが出来ませんでした。

・社会奉仕委員会：計画通り事業を運営しておりま

す。

・新世代奉仕委員会：東日本復興支援ＰＪへの拠出

が少なかった為､予算が大幅に残っており､旭野

高校に｢ツーロック｣運動を実施する予定です。

今後は、経年事業とするかも検討していきたい

と思います。

・国際奉仕委員会：留学生二人を招き、交流例会を

実施しました。今後は国際交流センターとの連

携や４ＲＣ合同の事業も企画したいと思います。

・ロータリー基金委員会：次年度は、交換留学生と

米山奨学生を迎え入れますのでその対応準備を

実施しています。

２）その他

井田会長：交換留学生の受入高校が決まりました｡

ホストファミリー・カウンセラーも決まりまし

たのでご報告致します。

櫻井幹事：新理事役員､委員長懇親会が､18日夜に

あります。新年度事業計画の作成と併せて、年

次報告書も出来るだけ早く作成したいと思いま

す。つきましては事業実施内容や申し送り事項

等のまとめ作成もお願いします。

（追記：各委員会実施報告は年次報告書には掲載しま

せん）

春の家族会
「春の親睦家族旅行を終えて（H25年4月21日）」

親睦活動委員長 山田 直樹

△

高山別院 境内にて

今回は､総勢17名参加で飛騨高山をめぐってまいり

ました｡朝８時に尾張旭商工会館を出発して高山へ向

かいましたが､道中季節はずれの前日の雪で､雪景色を

見ながら､また桜も見ることができ､めったにない経験

をさせていただきました｡高山では宮川の朝市､上三之

町等の古い街並みを散策した後､｢鳩舎｣で飛騨牛のし

ゃぶしゃぶ料理を堪能いたしました。一番盛り上がっ

たのが､この後の銘酒｢鬼ころし｣で有名な老田酒造で

の見学試飲会でした｡かなりのメンバーが数多くお酒

を購入し､係りの方も大変満足されたことだと思いま

す｡おおむね順調なタイムスケジュールで無事に戻っ

てくることができました｡一安心いたしました｡

皆さまのご協力に感謝します。

△朝市の並ぶ前にて △鍜治橋にて

△左から井田君、桜井君、

△ はとやで例会 右、手前唐井君、飯田君

△左からエツ子君、谷口君と家族、 △左から清久君と家族、西尾君

右手前、裕志君

△舟橋君と家族 △山田君と家族

RI第2760地区 地区協議会
日時 平成25年4月14日（日）

場所 ウェステインナゴヤキャッスル

△大野会長ｴﾚｸﾄ △参加者の皆さん

次年度当クラブがホスト役にて、26年4月15日（日）ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ。


